

# PAPARAZI

## Libatkan Masyarakat Dukung Kamtibmas, Kapolda Kalteng Pimpin Monev Kerjasama

Indra Gunawan,S.Sos - [PALANGKARAYA.PAPARAZI.ID](http://PALANGKARAYA.PAPARAZI.ID)

Feb 22, 2023 - 18:49



PALANGKA RAYA - Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. memimpin kegiatan monitoring dan evaluasi (Monev) hasil kerjasama dengan instansi pemerintah dan non pemerintah yang bertempat di Aula Arya Dharma Mapolda setempat, Rabu (22/02/2023) pukul 13.30 WIB.

Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Biro Kerja Sama (Karkerma) Kementerian atau lembaga Staf Kapolri Bidang Operasi (SOPS) Polri Brigjen Pol. Drs. H. Dedy Setiabudi selaku Ketua Tim, pejabat utama Polda Kalteng serta seluruh personel Polda.



Dalam sambutannya, Kapolda menyampaikan bahwa tantangan tugas Polri kedepan semakin berat dan kompleks, yang bisa dirasakam dengan semakin meningkatnya jumlah gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat baik secara kuantitas maupun kualitas.

"Oleh karena itu, upaya mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif tidak bisa hanya ditangani oleh Polri secara mandiri tanpa melibatkan dukungan dari segenap potensi masyarakat dan instansi terkait lainnya," ujarnya.

Lebih lanjut Kapolda menambahkan, kerjasama yang dilakukan oleh Polri dengan segenap potensi masyarakat, instansi pemerintah maupun non pemerintah bertujuan untuk mendukung tugas kepolisian secara fungsional.

"Baik dalam bidang operasional maupun pembinaan dengan mengutamakan kepentingan nasional dengan saling menghormati dan saling menguntungkan kedua belah pihak," tambahnya.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan bahwa hubungan kerja sama yang dijalin oleh Polri nantinya akan membangun suatu sinergitas yang harmonis guna mengatasi segala bentuk ancaman, tantangan, hambatan, dan gangguan yang mungkin timbul.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini dapat memberikan masukan dalam meningkatkan jalinan kerja sama dengan dengan mitra Polri yang ada di wilayah hukum Polda Kalteng sehingga menjadikan Polri semakin presisi," tutupnya.